



# 3歳児 7月のみかん組

ギュってしたら  
お団子になった

片栗粉遊び



水を入れると



ドゥク  
ドゥク

ふわふわ  
アイス



寒天、スライム、片栗粉、石鹼、  
絵の具…いろいろな素材で遊びな  
がら、その感触を楽しみました。  
遊びの中で感じたことが自然と  
言葉になったり、イメージが膨らん  
でいったりする姿が見られました。

石鹼遊び



寒天遊び



ゼリーを  
どうぞ

うさぎさんに  
変身



「初めてプールに入る」という子ど  
もたちも多いみかん組。  
まずは遊具を使いながら、少しづ  
つ水に慣れていきました。  
友達の姿に影響を受けて、浮き輪  
にも挑戦。笑顔があふれました。





## 4歳児 7月のもも組

水とホウ砂、洗濯のりを混ぜるとスライムができます。分量の加減次第で、弾力も調整することができる変幻自在の素材です。



### 感触遊び ～ スライム ～



食用色素で着色することができ、色が異なるスライムを混色する楽しさも味わえます。



暑い中、冷やしたスライムを触ると、一時でも冷たさ、涼しさを感じることができます。また、乾燥させると固くなる等、素材の特有の性質を知ることができました。



油粘土は、スライムとは異なり自然乾燥により固くならず、こねる、ちぎる、丸める等、幼児の自由な発想で楽しむことができる素材の一つです。



### 粘土遊び ～ 油粘土 ～



抜き取った星に目と口を付けて、顔をつくることができました。  
このように、自分のイメージを実現できることで、表現する満足感を得られ、さらなる創作意欲につながっていきます。

環境を通して展開される幼稚園教育に於いて、「季節」も重要な環境です。私たちは、季節感を逃さず、その時期ならではの保育を進めています。

### 水に触れる ～ プール ～



プールでの遊びは、夏ならではの活動です。暑い気候の中でこそ得られる水の心地よさや清涼感。子ども達は全身で体感しながら遊びます。



プールから出ると、濡れた体を拭い、水着の始末を済ませ、休息をとる等、遊びの楽しさだけでなく、動と静の生活リズムも感じ取っていきます。



### 第1学期 終業式

終業式で、園長先生をしっかりと見て、話を聞く子ども達の後姿を見ると4月の進級時よりも大きくなったように感じました。夏休みにいろいろな経験をし、2学期に元気よく登園してくることを心待ちにしています。





## 5歳児 7月のすみれ組

### プール遊び

～全身を使って水遊びを楽しむ～

6月末、幼稚園の中で一番大きいすみれ組の子どもたちにプールの掃除をお願いしました。たわしを使い隙間の汚れもゴシゴシと落としてくれたすみれ組の子どもたち。綺麗になったプールでお待ちかねのプール遊びの始まりです！

水にかかるとが苦手な子もいましたが、動物になったりカラーボールを集めたりといろいろなプール遊びをする中で、笑顔で遊ぶようになりました。

また、すみれ組の子どもたちに友達と一緒に活動する楽しさを感じてほしいと願いチーム対抗の遊びを取り入れると大盛り上がり！勝敗のある遊びでは応援したり、友達と喜びを分かち合ったり、どうしたら勝てるか考えたりして遊ぶ姿も見られ、浮き輪遊びでも友達とつながって遊んでいました。



相手の場所まで  
ボールを運ぼう



浮き輪引き競争

### 夏祭りごっこ

野菜も入れよう

ティッシュに水をつけ、どんな風になるかと試していた子どもたちとカキ氷づくりをしていると、先日開催された縣祭りをイメージしたのか、「お祭りみたいだね」との声があがり、すみれ組の夏祭りをすることになりました。

毛糸や色画用紙などいろいろな素材を工夫すると、おいしそうなりんご飴やたこ焼き、焼きそばができあがり！楽しそうな雰囲気、チケットをもらった他の学年の友達や先生も遊びに来てくれました。

お店屋さんになりきって「いらっしゃいませ」と呼び込みをしたり、役割分担をしてお店をしたり、魚釣りでは、「この模様のついた魚は当たりやねん」など楽しくなるような子どもたちなりの工夫も見られ、アイデアいっぱいの楽しいすみれ祭りになりました。



看板づくり

